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立春を過ぎて、温かい日が時々あります。校舎北の梅もつぼみが膨らんできま

した。ただ、朝の冷え込みは厳しいので、油断はできません。

生徒たちにとって２月、３月は、学年のまとめの時期です。ここまでを振り返

って、学習や生活面の課題を確認し補充していきたいと考えています。

◎２年生の立志式 １月２５日(月)

２年生は、中学校生活の後半に入ってきています。この立志

式を「ここまで支えてきてくださった方々に感謝の気持ちもっ

て、将来を具体的に考えるきっかけにしてほしい」と思ってい

ます。保護者の皆様には、お子さんに向けての手紙をいただき

ありがとうございました。生徒たちは手紙を読んで、ここまで

の成長を噛みしめていました。

○決意発表から（抜粋） 体育館で式に臨む

「立志作文」 ２年３組 津久井結丸くん

僕は今、立志という節目を迎えました。昨年３月から休業があり、日常はずっと続くも

のではないことを学びました。しかし、どんなに日常が変わろうとも絶対に手放したくな

いものがあります。友達や仲間です。友達や仲間がいてくれて、恵まれた環境にいたから

今の自分があります。これからも大切にしたいです。

僕は、患者さんの気持ちが理解できる医者になりたいです。患者さんは病気やけががあ

って病院に来ます。中には症状を知り不安やショックを感じる人もいます。そんな患者さ

んの治療だけでなく、精神的にも頼ってもらえるような医者になりたいです。寄り添える

ような医者を目指したいです。そのために勉強を頑張って、相手の気持ちを考えて、思い

やることを習慣にしていきたいです。

「祖父から学んだこと」 ２年２組 前原実桜さん

人を支えられることは、すばらしいことだと思います。た

くさんの人に支えられている私にとって、祖父は最も尊敬す

る人です。現在も一日中働いています。祖父は、私が幼いと

きに重い病になりましたが、辛い表情を一切見せずに治療に

教室で手紙を読む２年生 耐えて、現在は元気に過ごしています。医師からは「奇跡的

な回復ですね」と言われたそうです。そんな、辛い経験をしたからこそ、働ける喜びを人

一倍感じているのだと思います。しかし、祖父には口うるさいところがあります。「必ず

時間を守りなさい」と「家族みんながいるときには、（ゲームはしないで）会話をした方

が良い」と言います。私は中学校生活から時間の大切さを学び、長い休業期間の生活から

会話の大切さを実感しました。祖父の言っていることに心から納得しました。

私は、祖父のように人を支えられるようになりたいです。そのために、悔いのない生き

方をして、充実した人生を歩んでいきたいです。



◎３年生は卒業に向けて
卒業式まで１か月になりました。授業では、県立高校の入学試験に向けて３年間のまと

めや、思考力を使って学習内容を活用するような問題で学力を高めています。学級活動の

時間には、学級のまとめや卒業式の練習を進めていきます。そし

て、今月２２日（月）には、佐野市ＰＴＡ連絡協議会の主催で、

３年生を中心にして風船を上げる｢ﾊﾞﾙｰﾝ･ﾘﾘｰｽ｣を予定しています。

また、市教育委員会から３年生全員にアルコール消毒液が届き

ました。感染対策をとって元気に生活してほしいと思っています。

（左上：消毒液を手にする３年生、左下：アルコール消毒液）

○卒業式について ３月１１日（木）１０時～

市内の感染状況を注視しながら、感染予防対策とともに一部を簡略

化して実施する予定です。ご理解とご協力をお願いいたします。

(1) 来賓祝辞を略すなどして、式は約１時間になります。

(2) 保護者の方の出席は１名として、指定席にします。

(3) 校歌などの歌唱は、ＣＤを併用してマスク着用で小声で行います。

(4) 在校生は２年生が臨席し、１年生は教室でリモート視聴をします。

◎学校評議員会を開催 １月２０日(水)

５名の学校評議員さんに出席いただき、今年度の教育活動や学校評価を報告するととも

に生徒の学習の様子を見てもらいました。そして、次のようなご意見やご質問をいただき

ました。質問には、今年度の状況を基にお答えしました。

〇授業について

・生徒がしっかり前を向いて前向きに学習に取り組んでいる姿を見て

安心した。

・学校の限られた中で、十分な対応をしてもらっている。

・進度は追いついているようだが、理解度はどうか。

〇生活面について

・５月までの休業期間の中で、生徒の生活をどのような把握をしたか。

・アルコール消毒など感染症対策の徹底をお願いしたい。

・下駄箱の靴がしっかりそろっていて、先生方の指導が行き届いている。だから、授業

もしっかり受けられるのだと思う。

◎GIGAスクール構想でタブレット型パソコンが各教室設置になりました
生徒一人一台のパソコンを整備するGIGAスクール構想により、全学級に生徒数分のタブ

レット型パソコンと充電保管庫が設置されました。

（右：パソコンと中央下が充電保管庫）

保護者の皆様には、クラウドサービスの利用に同意いた

だいていますので、パソコンやクラウドサービスを利用す

るためのアカウントの準備ができましたら、お知らせいた

します。３年間、同じ端末を使います。

まずは、使い方を練習して、今年度はｅライブラリなど

の家庭学習サービスが使えるということなので利用してみ

ます。教職員も活用方法や活用事例を研修していきます。




